

Raphaël DUNAND



Salut à tous !

Pour ceux et celles qui ne me connaissent pas, je vais me présenter en deux lignes : Raphaël Dunand, viticulteur à Soral, 23 ans et célibataire.

Bon je vais quand même vous parler de ma saison (si on peut dire ça...).

Première course, slalom de Carouge, je l'ai fini !!!, dernier mais fini quand même... Je ne connaissais pas le parcours, je n'avais pas du tout d'expérience en ce domaine et c'était la première course de ma petite carrière de pilote.

Quand on dit que le cœur bat à mille à l'heure avant que le départ soit donné... ben je peux vous dire que c'est vrai. Le stress monte de plus en plus et quand le drapeau se baisse et qu'il vous dit c'est bon tu peux y aller... Là, c'est le déchaînement...

Pour le premier tour de reconnaissance, je roulais avec ma Ford Fiesta ST, avec assez de retenue parce que c'était ma seule voiture. De toute façon, on dit que le but c'est de participer et de s'amuser.

Grâce aux conseils d'une personne que je remercie encore maintenant, j'ai su relâcher la pression et mieux lire la piste et sur la dernière manche course j'ai tout donné... Et là c'était vraiment bien.

Le deuxième slalom (et le dernier de l'année pour moi) c'était le Mandement : ça faisait longtemps que je voulais le faire. La pluie, le matin, a amené du piquant dans la matinée, les essais se sont bien déroulés mais je ne savais pas comment le prendre.

Après un tour de piste à vélo à midi, j'ai pu repérer deux ou trois combines, en plus la route était sèche. A la première

Raphaël DUNAND suite

manches course j'ai pu donner du spectacle. Malheureusement, il y avait deux cônes qui se promenaient par là...

Et oui ça arrive, donc j'ai dû tout donner à la deuxième manche. Au bout du compte, j'ai fini 5^e avec deux petites bosses de plus sur la voiture...

Snif! Mais ça aurait pu être pire...

Et voila, c'est tout sur ma saison.

Encore merci à ceux et celles qui m'ont permis de m'exprimer dans cette plaquette.

A bientôt !!!!